

die Erziehung der Kinder zu fortschrittlichen, gebildeten, gesunden und charaktervollen Menschen zu gewährleisten. Durch die ständige Verbesserung der Dienstleistungen für die Bevölkerung, vor allem für die Betriebsarbeiterinnen, soll das Leben der Frauen systematisch erleichtert werden. Die Frauenausschüsse in den Betrieben haben unter der Leitung der Partei eine große Arbeit in dieser Richtung begonnen. Die Arbeiterinnen in den Betrieben helfen mit bei der Schaffung von Einrichtungen für wirtschaftliche Dienstleistungen und gesellschaftliche Einrichtungen, wirken aktiv auf die Erziehung der Kinder in den Schulen ein und nehmen teil am Kampf gegen die bürgerliche Ideologie an den Schulen. Die Betriebsparteiorganisationen müssen sich ständig und systematisch um die Belange der werktätigen Frauen kümmern und die Arbeit der Frauenausschüsse noch stärker unterstützen. Sie müssen nicht nur auf die strikte Einhaltung der Qualifizierungspläne achten, sondern auch dafür sorgen, daß die Frauen nach ihrer Höherqualifizierung systematisch gefördert werden.

Der Demokratische Frauenbund Deutschlands hat breitere Kreise der Frauen in den Wohngebieten in den sozialistischen Aufbau und in das geistige Leben unserer Zeit einbezogen. Es ist notwendig, daß der DFD in den Wohngebieten, Orten und Dörfern die ganze Masse der Frauen beeinflusst und Erscheinungen von Sektierertum, Unduldsamkeit und Losgelöstheit von der Masse der Frauen überwindet. Eine besondere Arbeit sollte der DFD unter den jungen Frauen leisten.

Es ist notwendig, daß sich die Partei und alle ihre Organisationen ständig und gründlich mit der *Arbeit unter der Jugend* beschäftigen und der Freien Deutschen Jugend freundschaftliche Unterstützung gewähren. Die Entwicklung der FDJ zur sozialistischen Jugendorganisation bedeutet die Gewinnung der Mehrheit der Jugend für den Aufbau des Sozialismus, die Erziehung der Jugend im Geiste des wissenschaftlichen Sozialismus und die Entfaltung eines interessanten Jugendlebens, in dem der Sport eine hervorragende Rolle spielt. Die Partei, die Arbeiter-und-Bauern-Macht, die Arbeiterklasse und die Intelligenz leisten eine große Arbeit, damit die jungen Arbeiterinnen und Arbeiter tüchtige Fachleute werden, und helfen den Jugendbrigaden und Kontrollposten bei ihrer Tätigkeit.

Nachdem die FDJ in der Arbeit unter der Arbeiterjugend Fort-